
Moi, ce qui me rend

heureuse, c'est de vivre

depuis 5 ans maintenant

avec l'homme de ma vie.

Tous les jours, je me dis que

j'ai de la chance d'aimer et

d'être aimée. Pour moi,

l'amour fait des miracles,

vivre d'amour et d'eau

fraîche me satisfait assez !!!

Vive l'amour !

Fanny 25 ans Paris
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